

**Un grave accident a eu lieu à l'aube de ce jeudi 15 juillet au lieu-dit feu rouge Bessengue à Douala.**

Le véhicule qui était à vive allure a pris feu après avoir fini sa course au niveau du monument érigé en plein carrefour.

Le rappeur camerounais Tenor qui était de retour d'une soirée bien arrosée, a dû être transporté en urgence absolu à l'hôpital Laquintini , et serait actuellement au bloc opératoire dans un état très grave, selon certaines sources.

Les mêmes sources rapportent que la jeune femme au nom d'Erica, avec qui Tenor a partagé la soirée mouvementée se trouvant également dans le véhicule accidenté a perdu la vie sur le champ. Le chauffeur est aussi grièvement blessé.

---